
１ １９６１年に クラブが２６ のメンバーで

生し、今年２月で５９ 年、 クラブは５９歳

を迎えます。次年度は ６０ 年を迎えます

が、 クラブとして実行委員会を ち上げ、

会員を実行委員長として 、記 行事、

会が されます。本日、 会員にそ

の思いを語って こうと思いましたが、本日

風 のため 席されておりますので、次の

会にお願いしようと思います。

川ロータリークラブより１２月会 を受 し

ました。

皆様には 期会 の 書を らさせていた

だきました。よ しくお願いします。

会員、西原会員、語り楽しみにしています。

　 　福士会長

今日も 気に きしました。辻本エレクト

本日 話をさせていただきます。よ しくお

願いします。来週検証ツアーに行って参りま

す。　 　燕会員

６年 りにおみくじで大 を きました。

か い事がありそうです。　 田中会員

すみません。 事で 退します。　 鈴木会員
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（先週からの続き／福士会員）

　「風 」の は いが「風 」はさ どでもな

い、ということもありうるのだ うか。おそら

くこれも、気 学 ならただちに回 してくれ

るのだ う。しかし、一 人はわからない。

思 。

　さらにたとえば 上 で、 メート

の現 の 記 は サイン トの９ ５８

だ。サ ブラ ンによる９ ９は日本記 。

てみると１０００年前１０ ６が 記 で、１９６０

年では１０ ００だった、 めて１０ を切ったのは

年のアメリカの ム インズ。９ ９だっ

た。

　 に目を すと「 マのト 」の

で られた 進が４９年に出した１５００

メート 自 の は１８分１９ ０。 を

かせた。それが今や、 記 は１４分１ ０２

（２０１２年ロン ン リン ックで中国の が

出した）だ。これを進 といっていいなら、ま

さに「長足の」ではないか。

　どこまで行くのだ う 。 というものは

ないのだ うか。しかし、いつの日か人間が

メート で走るなどということはあり

えないと える。１５００メート を 分で こ

ともないだ う。だが、そこまでいかなくても、

記 は ている。やがて、 メート を８

で走る人間が に大 いるという時代にな

るかもしれない。１５００メート １０分で と

いう日が来るかもしれない。だが、それ 上は

して無 、という。つまり に が

する日を迎えることになりはしないだ うか、

をやっても 一 だ。 し なのだから。

そうなったら、 上も もつまらなくなるだ

う。というより、 そのものが 味をなさ

なくなる。どうする。

　今度は、 さを う に変 する これも、

学 には えが見えることなのかもしれないが

。

　されに言えば もうやめよう。とにかく、

は、どうでもいいことをなんだかんだと思

いめ らすのである。 もないことを、と言わ

れそうだが、こんなことを思う人はたくさんい

るだ う。自 の にとって日 は 日では

ないが、とはいえ、 上日 のたわごとである。

　（令和元年９月１４日日 経新聞掲載）

　 上、日 日の 、 ー ーを みながら

んだ ラムでした。

虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚

＝年男・年女大いに語る パート２＝
　 　  会員

　年女ですが、大いに語れない私にとっては、

このプロ ラムがずっしりと いものであり、

を語ればいいのかまったく思いつかず、まし

てや人前で話すのが な私にとって非常に

年 スト スでございました。私の仕事

は 年に さわしくないと言いましょうか、で

すのでそんな話も出来ずに、じ あ を話そう

かと えても ッと出てこない。難しい話やた

めになる話も無く、そんな中、 のロータリー

の を見る 会がありました。 かしさと、

また自分が く せている とこんな事もあっ

たな と思いながら見ている中で、 と、そ

う言えばこの前、１０年のバッ をもらい、そし

て次年度 事になる、 事の時に６０ 年を迎え、

す てにおいて私のロータリー活動が 目にあ

る事の実感を覚え、ましてや年女である事も

まえ、こんなに な事が なるのかと めて

えさせられる 会でございました。そこで

えた が「ロータリーと私」という題材でお

話したいと思います。

　私がロータリーと出会ったのは２００９年、

２１年の 頃でしたでしょうか。 会員、今は

退会されてしまいました二 会員、そして中

出会員と来場され、 にこられたのが まり

でした。二 会員は私の 人でもあり、 父

の時代から 流がございました。ロータリーク

ラブ自体 く らないものでも無かったので、

言われるまま入会したのが現状でございます。

ただ、入会当 は仕事も けられない状 でお

りましたので、なかなか出席には らず、ロー

タリーは連続 回 会を 席すると退会になる

という事をかなり後から るような状態でござ
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いました。そんな中でも、出られる時には出席

をし、メイクアップの仕方を教えてもらい、皆

さんに支えられながら今日まで活動出来た事は

感謝の気持ちで一杯です。

　地区協に出られない時も、副委員長であった

山本会員は二つ返事で「代わりに出てもいいぞ」

と言っていただきました。福島キッズキャンプ

が旭川動物園に来た時も、西谷会員にお願いし

て、その時も山本会員に行ってもらった事、本

当に山本会員には足を向けて寝られません。そ

れから、私のロータリー活動の中で前進したの

が、西谷会員の後に地区委員として活動させて

いただいた事です。２年間という短い期間では

ありましたが、西谷会員と共にタイに行かせて

いただき、また今月末に４回目の検証ツアーに

行って参ります。この事は私にとっても大きな

ものとなっており、この出会いを作っていただ

いた西谷会員には大変感謝しております。また、

その後には国際大会にも行き、ロータリーでの

思い出が少しずつ増えていくのかと、とても嬉

しく思います。次はロータリーの野球チームが

実現し、甲子園にみんなで行けたら、また楽し

い思い出が増え、それが今、私の小さな夢でご

ざいます。私はロータリーが大好きです。この

クラブで活動していくには、ロータリーという

お風呂にぬるま湯の温度ゆっくりつかり、長く

続けていければと思っています。熱湯風呂だと

長くは入っていられないので、ゆっくりゆっく

り体を温め、最後まで続けられたらと、そんな

風に思っています。

　時代の流れとともにロータリーも変化をして

いると思います。私には難しい事は分かりませ

ん。ただ、会員数が増えても減っても、自分の

中でのロータリークラブ位置や思いは変わらず、

４つのテストを教訓として活動し続けて行きた

いです。私はサラリーマンですので、渡部先生

までにはなれませんが、せめて定年までは続け

ていけたらと思います。

　最後にこの度の「年女大いに語る」は「ロー

タリーと私」という題材にしましたが、一番伝

えたいことは、優しく教え導いてくれた会員皆

さんお一人お一人に感謝の気持ちを伝える事で

した。そしてまた、次年度辻本年度を支えてい

ただきますよう、この場をお借りして切にお願

い申し上げ、年女大いに語るとさせていただき

ます。

　ご清聴ありがとうございました。

　西原　正幸 会員

　子年生まれ、今年６０歳を迎えます西原です。

先月１２月に私の父が亡くなり、皆様方から過分

なご香料、お心遣いをいただきまして、誠にあ

りがとうございました。無事葬儀の方もとどこ

うりなく終わりまして、来週２９日に４９日を迎え

ますので、もう少し喪に服さなければなりませ

ん。真面目に喪に服そうと思っております。で

すので、本日は大いに語る事は出来ませんで、

ちょうど一回りしたという事で、これからの私

の目標を少しお話したいと思います。

　しかしその前に、少し父についてお話をさせ

ていただきます。私の父は北見で小学校の教諭

をしていました。非常に寡黙で、私が小さい頃

に話す父ではありまあせんでした。しかし、と

にかく昆虫採集が好きで、山登りが好きで、小

さい頃にはよく、カブ（小さなバイク）に乗っ

て山に昆虫採集に行った記憶があります。父は

多趣味でありまして、習字、書道や篆刻、切り

絵など、退職してからはそのような習い事や、

教える事を楽しみにしていた父でした。最近の

父は歳を取り痴呆の方も進んでしまい、８０歳位

を過ぎた頃からですが、まだその時は車の運転

もしていたのですが、母から「お父さんが車で

行ったきり戻ってこない」と連絡を受け、どう

したんだという事を聞くと、「自分が今どこを

走っているのか分からなくなった」近くのお店

に行って聞いてみたら、どうやら隣町に行って

しまった、という事になっていたそうです。８２

歳の時だったと思いますが、その時に車の運転

をやめてもらい、運転免許を返納していただい

たという事です。その後、痴呆がだんだん進ん

でいきまして、最後の方は昨年５月に一応８８歳

の米寿のお祝いをさせていただいて、前にも言

いましたが、渡部先生とも同じ年でして、私の

顔も覚えていたり、忘れたりという状態でした。
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「今度のお祝いは９０歳の 寿だ 」と言ってい

たのですが、昨年の１２月にトイ で転 しまし

て、入 する事になり、一度退 をしても い

事になったのですが、 を こして 週間

であっという間に亡くなってしまったのが父の

最期でございました。その後、葬儀の に

われ、 私は父の の というものを ら

なくて、あまり私とは ラ ラ話すような人で

はなくて、私も中学までは北見に ましたが、

校からは北見を れて、大学も北見を れて

生活していましたので、父とは話す事もありま

せんでしたが、父の葬儀の時 に来た方から、

「習字を教えてもらいました」とか、「書道を教

えてもらいお 話になりました」と言われ、父

の生き方を めて学ばさせていただきました。

葬儀の方は、本当は 葬でや うと思ってい

たのですが、 は一 葬させていただきまし

た。葬儀ですので、本当に いと言ったら変で

すが、 に父の書道の作 とかを って、父

の事を る事が出来ましたので、本当に かっ

たと思っています。

　そんな父の を見ながら、私も本年 を迎

える歳になりました。昨年から 、本を み

めましたが、その中で、私の心に ったものが

ありましたので いたします。 一 とい

う 時代の人、 学 の話ですが「 学 」

というものがあります。 つに学 に めると

書いて 学 と言います。まずそれを まさせ

ていただきます。「 くして学 ば、 ち にし

て すことあり。 にして学 ば、 ち いて

えず。 いて学 ば、 ち して ちず。」と

いう ーズです。 となくわかるかなとは思

いますが、かみ いて しますと、 い時は

当 として、人は いるまで学 続ける きだ

という えを いたものです。子どもの頃から

しっかり学 ば、大人になって夢を実現出来ま

す。大人になってからも に学 続ければ、

年になっても える事はありません。 年に

なってからも学 ことを めなければ、 んだ

後も自分の が次の 代にも き がれてい

きます。という です。生活仕事にかまけて、

学 という事をしなくなってきた私にとって非

常にこの言 が く感じられ、 に現 ６０歳が

年なのか、 年期なのか、 年期なのか、私

にもまだわかりませんので、一応現 は５歳が

年と言う事になっておりますが、まだまだ私

も って学んで行きたいなと思っております

ので、皆さんと一 にロータリーを じて

できればと思っております。 を迎えての目

標にしたいと思いますのでよ しくお願い し

ます。 上、私の大いに語るにかえさせていた

だきます。ありがとうございました。
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